

Mittwoch, 22.10.2014

## Wissenstest problemlos gemeistert



**Hebertsfelden.** Erfolgreich abgeschnitten hat die Jugendfeuerwehr beim Wissenstest, dem sich der Nachwuchs aus dem Inspektionsbereich West in Hirschhorn stellte. Geprüft wurden dabei die Fertigkeiten im Umgang mit Schläuchen, Armaturen und Leinen. Von Jugendwart Reiner Friedlmeier (links) und dessen Stellvertreter Alexander Westenhuber (rechts) gründlich vorbereitet, bewältigten (stehend, ab 2. von links) Maximilian Schimpfhauser, Philipp Pörtl und Andreas Plattner sowie (vorne, von links) Florian Maierhofer und Markus Fuchs die Aufgaben problemlos. Nach zwei Stunden hatten die fünf Hebetsfeldener Jungfeuerwehrler die Abzeichen in der Tasche. – red/Foto: red

(Bericht im Rottaler Anzeiger am Mittwoch, den 22.10.2014)



zum Schließen hier drücken